

Cetak Generasi Muda yang Cerdas dan Nasionalis, Babinsa Tambak Beri Materi Wawasan Kebangsaan

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Mar 15, 2023 - 12:39



GRESIK - Jiwa Nasionalisme yang tinggi perlu ditanamkan pada anak-anak usia remaja. Bukan tidak lain agar kedepannya semakin banyak generasi muda yang cinta tanah air dan berjiwa patriot tinggi.

Oleh sebab itu, Babinsa Koramil 0817/18 Tambak yakni Sertu Agus Supriyadi

dan Serda Harwininsyah menjalankan misi mencerdaskan kehidupan anak bangsa dan mencetak generasi muda yang nasionalis juga melaksanakan perannya sebagai Pembina Desa. Dalam misinya tersebut keduanya menempuh jalan dengan mendatangi Sekolah MA Islamiyah yang bertempat di Jl. Raya Tambak-Bawean No. 101 A, Kab. Gresik. Rabu (15/03/2023).

Kedatangan kedua Babinsa Koramil Tambak ini mendapat sambutan hangat dari Kepala MA Islamiyah Bapak Syaiful. Kemudian diberikan kesempatan untuk memberikan materi dan pembekalan wawasan kebangsaan untuk anak-anak MA Islamiyah. Hal ini bertujuan untuk memberikan wawasan yang positif sebagai generasi muda guna membentuk karakter warga negara yang nasionalis.

Pak Syaiful menuturkan, bahwa pihaknya sangat senang dan berterima kasih atas kesediaan Pak Babinsa dalam menjalankan tugasnya demi mencetak generasi muda yang berjiwa nasionalis tinggi.

"Anak-anak begitu antusias terhadap materi yang disampaikan Pak Babinsa, sehingga membuka jendela pengetahuan dan menumbuhkan kebanggaan menjadi generasi muda Indonesia," ujar Pak Iful dengan wajah berseri-seri.

Saat memberikan materi di dalam kelas, Babinsa Sertu Agus mengungkapkan bahwa bersama rekannya Serda Harwininsyah lebih menitikberatkan pada pembentukan karakter nasionalis agar tumbuh rasa memiliki dan bangga menjadi bagian dari muda mudi harapan bangsa. Diselingi dengan motivasi dan wawasan kisah perjuangan para Pembangun Bangsa ini. Hal ini dimaksudkan agar kisah para pendahulu bisa menjadi inspirasi dan tauladan bagi anak-anak dalam pola pikirnya yang masih berkembang.

Keduanya juga menambahkan materi PBB pada anak-anak. Karena melalui kegiatan PBB yang maksimal, jiwa kedisiplinan akan terbentuk secara otomatis.

"Rasa nasionalisme yang melekat kokoh dalam jiwa anak-anak dan dibawa hingga dewasa kelak akan menjadi generasi penerus yang cerdas, handal dan berkualitas," kata Babinsa Sertu Agus. (Pen0817)